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「体育祭」
校長 岩尾 幸市

新緑の美しい季節となりました。
さて、６月６日（土）は、本校恒例となっています体育祭が実施され

ます。
体育祭練習も終盤をむかえ、普段より早い登校、泥んこになった体育

着の洗濯など、ご家庭には何かとお手数をおかけしています。ご理解と
ご協力を宜しくお願いいたします。
さて、体育祭練習に取り組む生徒の姿を見てあらためて感じたことが

あります。人間が最も美しく見えるのは、一つのことに全力を傾けて取
り組んでいる姿であります。そこには、勝ちも負けも、遅いも速いも、
できる、できないでもなく、ただ、目的に向かって、一生懸命に取り組
む姿です。
体育祭という素朴な競技がいつの時代でも、みんなに愛され受けつが

れているのは、この姿があるからだと思います。体育祭を通して、精い
っぱい自分の力を出し、お互いに認め合い、支え合い、最後まであきら
めない姿を、多くの方に見ていただけたら、それで良いと思います。感
動ある体育祭になることを期待しています。

〔ご案内〕
生徒が一丸となって、一生懸命に

体育祭に向けて取り組んでいます。
保護者・地域の皆様には、ご多用の
折りとは存じますが、ご来校いただ
き、生徒への励ましをいただきます
ようご案内申し上げます。

◇副校長昇任のお知らせ

平成２７年６月１日付、萩原 聡明（保健体育科）主幹教諭は、
渋谷区立小中一貫教育校渋谷本町学園副校長に昇任いたしました。

〔授業担当者の変更について〕
萩原 聡明 主幹教諭が担当していました保健体育の授業は、
３年生男子１～４組は、佐藤 宏司 教諭が担当いたします。
２年生女子１～４組は、大川 瑞穂 教諭が担当いたします。



３年生は修学旅行に行ってきました！
5/23(土 )～ 25(月 )の二泊三

日で３年生は修学旅行に行っ
てきました。
一 日目 は 広 島 に行 きま し

た。平和記念公園で事前に準
備 し た千 羽 鶴 を 記念 碑に 供
え、平和への願いを込めて合
唱をしました。原爆ドーム・
平 和 記念 館 等 の 見学 を通 し
て、平和への気持ちを新たに
しました。宿泊先の宮島では、

世界遺産の厳島神社を参拝しまし
た。
２日目から３日目にかけては

京都市内を班別行動しました。
事前に計画した行動日程に従っ
て、各班が京都の名所・旧跡を
見学しました。夜には宿舎で体
験学習を行い、風呂敷の包み方
等について学びました。日本の
伝統文化について実際に触れあ
うことが出来た有意義な３日間
だったと思います。

厳島神社の鳥居を背景に記念写真…

世界遺産でお参りです…

京都市内班行動…清水寺
京都での体験学習風景…

離任式
～先生方とのお別れ～

5/8(金 )午 後
離 任 式 を 行 い
ました。
今 春 本 校 を

転 任 ・ 退 職 さ
れ た 教 職 員 の
方 々 が 生 徒 へ
の 最 後 の 挨 拶
に 来 ま し た 。
当日は、岡四

朗前副校長・河
西敦子先生・原田公美先生・熱海弥恵子先生
・石畠良平先生・永坂国大先生の６名の先生
方が来校しました。
ひとり一人の先生方からお言葉をいただき

ました。開進三中に対する愛情が感じられ、
寂 し い 思 い で 聞
い て い る 生 徒 が
多 か っ た よ う に
思 い ま す 。 最 後
は 全 員 で 校 歌 を
歌 い ６ 名 の 先 生
方 を 見 送 り ま し
た。

校歌を全員で歌いました…

体育館を後にする先生方…

教科説明会
部活動保護者会

5/11(月 )午後 教科説明会と部活動
保護者会を行いました。
教科説明会には 200 名を越える保護

者 の 方 が 参
加しました。
各 教 科 か ら
の 評 価 評 定
に つ い て の
説 明 と 進 路
担 当 か ら は
来 年 度 の 入
試 制 度 の 変

更点について説明しました。
その後の部活動保護者会は、各部活

動ごとに分かれて、顧問から今年度の
部活動の方針等について説明しました。
今年度１年間、子どもたちが充実した
学 校 生 活 を
送 る こ と が
で き る を 願
っています。

大勢の保護者が集まりました…

顧問から説明しました…


